



シルバー松阪

〒515-0814 松阪市久保田町 161 番地 TEL 0598-26-0523 FAX 0598-26-0917



もくじ

2. 理事長・市長挨拶
3. 令和4年度定時総会・新役員紹介・総会参加会員の声
4. 会員表彰者の声
5. 互助会「鈴の音会」総会・新役員紹介・親睦行事案内
6. ロゴマーク・キャッチコピー決定
7. ホームページリニューアル・インボイス制度について
8. 「みえ松阪マラソン」ボランティア募集・配分金・給与支払日





理事長

中瀬 敦

皆さんこんにちは。理事長の中瀬です。

過去2年間、定時総会は新型コロナウイルス感染症拡大により、小規模での開催でしたが、3年ぶりの通常開催となりました。本当にうれしく思います。

会員の皆様には多数ご参加いただき、ありがとうございます。

さて、令和3年度の事業実績約5億4千万円、令和2年度に比べ2,200万円の増加となりました。

県内のシルバー人材センターの多くが苦戦をされている中、増加率が一位となりました。コロナ禍の厳しい状況の中でも、就業や様々な活動においてご努力いただいた会員、役職員の皆様のお陰で

コロナ禍以前の実績に戻りました。深く感謝いたします。

日頃より、お客様からお礼の言葉をたくさんいただいています。紹介させていただきます。

「いつも丁寧な仕事をしていただき、ありがとうございます。」
 「草抜きをお願いしました。皆さん手際がとてよよく、作業後にも草が生えてこなく、とても感謝しています。」
 「剪定の方の腕が素晴らしい、さすが職人さんと感じています。」など、私たちシルバー人材センターの仕事ぶりは素晴らしいと評価をしていただいています。
 「人生百年時代」と言われていますが、シルバー人材センター事業の果たす役割の重要性と地域社会の期待は、今後一層大きなものとなると思われれます。

新型コロナウイルス感染症の拡大により私たちの生活様式も大きく変化しました。その変化に対応し、さらに信頼される松阪市シルバー人材センターにしていくなために、会員の皆様の力を結集していただきますようお願い申し上げます。

ありがとうございます。



市長

竹上 真人

会員の皆さまにおかれましては、公益社団法人松阪市シルバー人材センター第11回定時総会が盛大に開催されましたこと、心よりお祝い申し上げます。

また、日頃から松阪市シルバー人材センターにおかれましては、「自主・自立、共働・共助」の基本理念の下、働くことを通じて地域社会に貢献していただいていることに加え、数々のボランティア活動にも取り組まれておりますこと、心より敬意と感謝を申し上げます。

さて、新型コロナウイルス感染症の収束がなかなか見えない中ではありますが、コロナ禍での新しい生活様式が市民生活へ徐々に浸透し、市といたしましてもアフターコロナへ向けての取り組みを進めてまいります。

また、昨今のコロナ禍における経済の悪化や原油高に伴う原材料等の高騰対策として、8月から「第3弾コロナに負けるな！松阪みんなの商品券」の発売を開始いたしますので、是非ご活用ください。

長引くコロナ禍により、地域経済の停滞やまちに活気が失われていくことをたいへん危惧しております。地域社会の活性化、現役世代の活躍を推進していくためには、会員の皆さまが地域の中でいきいきと活躍いただくことが重要であると実感しております。一人ひとりがいきがいをもって安心して暮らすことのできるまちづくりを皆さまと一緒に取り組んでまいりますので、今後ともご支援・ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

公益社団法人松阪市シルバー人材センターのますますのご発展と、会員の皆さまのご健勝とご活躍を心からご祈念申し上げます。この言葉とさせていただきます。



10年を振り返って



宇留田比志夫

令和4年第11回定期総会

にて10年会員表彰を受けました。

これはひとえに健康であったからだと思えます。そして振り返りますと光陰矢の如しと申しますが、あつという間の10年間でありました。

主に剪定の仕事をしてまいりました。当初は慣れない仕事で戸惑いましたが、それ以上にたくさんの収穫がありました。特に、「綺麗・さっぱり」との要望に汗を流した時、非常に感謝されやがいもありました。

又その間、センターの監事・理事・副理事長をさせていただき非常に感謝しております。

現在80歳になりそろそろ引退の時期かと考えますが健康を考え頑張っていきたいと思えます。

宮門 千代子



毎日市街を車で走っていると、会員さんが活躍する場面に出会い、「自分も頑張るぞ」

と力が湧いてきます。

私の就業先は老人ホームで、朝と昼の食事介助をしています。朝食と昼食の空き時間に家に帰れる事で、病気の主人の介護ができるので助かっています。

コロナで我慢していた旅行も、今年に行けるかなと楽しみにしています。経験を活かして社会の役に立てるよう、これからも頑張ります。



濱田 實

私は現在71歳ですが、定年後シルバー人材センターを知り、会員になることにしました。今年、十年表彰を頂き、規則正しい生活ができて健康であることに感謝しています。

今は、スーパーの商品陳列作業をしています。スーパーの仕事はマナーがとても大切です。現役時代のプライドを捨てることはもちろんですが、言葉より「態度」「見た目」で、状態が伝わってしまうので、服装や身だしなみに気を付けて、年齢以上にイキイキとした雰囲気が必要と、私なりの就業におけるモットーとしています。

今後も元気で、健康を維持し働きたいと考えています。



岡田 登美子

60歳半ばでセンターにお世話になり、早や10年が過ぎました。

ちびっこはうすで、小さなお子さんの保育に携わり、ふれあい癒され、パワーをもらいました。また、友人もでき今までにない社会を見せていただき、充実した時間を過ごさせてもらっています。

数回大病も経験し、健康の大切さを感じています。これからも元気に過ごしたいと思えます。



古山 幸男

シルバー主催の剪定講習を受けることがきっかけで入会し、早いもので10年が経ちました。

元々山歩きが好きで、野山で咲く花や樹木に興味があったので、除草作業や農園での仕事をしています。就業する中で、多くの人に会いたくさんの事柄を教えてもらい、私の人生の宝物となりました。

この十年は、常に身体を動かすきっかけとなり、健康を保てたことに感謝しています。

互助会 〈鈴の音会〉

会員互助会（鈴の音会）

会長 前川 高 司

互助会会員の皆様、暑い中お仕事御苦労様です。日頃は互助会運営にご協力戴き有難うございます。去る6月3日に開催しました第19回総会には多数の会員様のご参加を頂き誠に有難うございました。

長引く新型コロナウイルス感染症の影響により、互助会事業も依然として様々な制約を受ける状況が続いております。コロナの終息には未だ暫くかかりそうです。感染対策を今まで以上にとって戴きますようお願い致します。



アフリカ等28カ国で、サル痘が発症しております。日本は今のところ報告はありませんが観光客受け入れ再開で発症のリスクもあります。充分に気をつけて戴きます。充分に気をすようお願いします。今年度は総会に於いて提案させて頂きました、親睦事業を、会員健康増進事

業として、史跡巡りウォーキングを実施致します。総会時に7月初めに案内を送付と申しましたが、コース印刷等準備に時間を要する為、8月初めに送付させて頂きます。参加記念品も考えております。日程も多くの方々に参加戴けるように10月、11月の5回に分けて実施致します。

来年度は、互助会設立20周年を迎えます。新型コロナウイルス感染症の感染状況を見ながら、多くの方々にご参加戴ける親睦事業の計画を、役員一同努力して参ります。会員皆様のご協力をよろしくお願い致します。



第19回総会 令和4年6月3日

お知らせ

- 傷病により2週間以上入院加療の時は、その証明ができるものを必要とし、年度内1回を限度とし、見舞金を給付します。
- 松阪市が推奨する生活習慣予防健康診断等を受診し、健診費用が千円を超えた場合は千円を年度内1回限度とし、給付します。

新役員

会長	前川 高 司
副会長	別所 武 子
会計	荒川 鉄 夫（新任）
幹事	八手又 祥 成
	岡 田 登 美 子
	向 坂 文 一
	奥 希 子（新任）
監事	堀 久 子
	安 田 光 子

親睦行事

史跡巡りウォーキング

令和4年度互助会親睦行事、史跡巡りウォーキングを秋に開催します。

コースごとに、見どころ、楽しみどころが満載です。また、平岡健康開発研究所の平岡先生に、歩き方などのアドバイスや講義をいただき、観光ボランティアの方に歴史案内もしていただきます。

ぜひ、ご参加ください。

（別紙案内あり）





**fresh60
コンセプト**

「60」と「無限」を象徴化。
 さまざまな経験値や知恵・知識をもった方々が
 生涯現役をもって活躍することで
 後世の「人・地域・社会」に伝わり
 循環するイメージ(∞)
 波線は、海山川の資源にあふれた松阪市を
 表し万物が持つエネルギーを次々に
 伝えられていくことを表現した。

新しい風を吹き込みより身近にシルバーを

ロゴマークは、今現在、シルバーに在籍されている会員さんはもちろんですが、次世代、今後シルバーに入られる方に、一つ大きな変わり目となる新しい風を吹き込み、スポーティーな柔らかいイメージで、より身近にシルバーを感じて欲しいとの想いで製作させていただきました。

「楽しもう第二の人生シルバーで」という

令和四年度 定時総会で発表しました
 ロゴマークの製作者である小林正人さんに、会員の岩下米子さん（キャッチコピー最優秀受賞）と、ロゴ製作に込めた想いを伺いました。

5年後の目標を、

そして一年一年を大切に

キャッチコピーは、テンポよく口にしやすい、ロゴとキャッチコピーで、日々変わっていく時代にシルバー人材センターが活気を持ち、世界が広がることをイメージしています。

小林正人さんは現在、企業支援、地域おこし、雇用創出等の多方面におけるプロデュース活動を手掛ける、株式会社モノマターズ代表取締役です。地元企業との協業により手掛けられた数々の商品には多くのファンが誕生しています。また、高齢者福祉についても思いが深く、今回の、ロゴ製作にご協力いただきました。

多方面で、ご活躍の小林さんですが、衣・食・住の創造にも携わっておられます。その中で、一年に一軒と決めて、地元の大工さんや地域の職人さんと力を合わせて、家を建てられています。

人と人・世代を超えて、地域の認め合った仲間たちとの作業は心づかいが発揮しやすく、職人さんもイキイキされ、いい仕事に結びつきます。コンプライアンスがより重視される社会ですが、やりたいことができ、可能性、多様なアイデアが活かしやすいと感じています。

このような仕事の取り組み方を、社会に対して発信し、自分たちのやっていることを他の業界の人がみて真似してもらおうことで社

会が変わって
 いけばいいと
 いう思いで活
 動をしています。
 誰かが変
 えてくれるの
 ではなく、誰
 かがやらない
 と変わらない
 という強い思
 いを大切にし
 ています。ま

た、モノ作りは、完成予想があつて、そこに向かっていく。シルバーの皆さんもぜひ、五年後の目標を立て、そこに向かつて一年一年を大切に過ごしてはいかげでしょうか。

お話を伺い、シルバー人材センターも、会員さんのさまざまな経歴を活かして人と人が結びつき、力を結集することによって、より以上のパワーを発信していけたらと感じました。

また、最後に、「会員表彰のバッジやバッグを作って、色を変えシルバーで活躍した証を作ってみてはどうでしょう。じいちゃん、ばあちゃんの頑張った勲章として、世代を超えて語ってもらうことは、素晴らしいこと。そして、そこに、このロゴが活かされれば素敵ですね。」と、笑顔で話してくださいました。



総会でロゴマークを発表

ホームページリニューアル

会員さんの豊富な知識と経験で地域のお役にたち、会員さんの人生がより豊かになるための第一歩になるホームページを目指し、本年6月6日よりリニューアルしました。就業中の様子や最新情報、スタッフブログなどを公開しております。ぜひアクセスをお願いいたします。

Renewal

人を感じ、温かみある
ホームページへ



<http://msjc.or.jp>

インボイス制度役員研修会

6月23日(木)

(消費税の適格請求書等保存方式)



令和5年10月から施行されるインボイス制度。シルバー人材センターにも、会員さんにも大きな影響のある制度です。

事務局としての講習会参加は、回を重ねて、対策を練っているところですが、まずは、役員として理解を深めるため、松阪市産業支援センター講師派遣制度を利用し、税理士の前川浩一氏をお招きし、「消費税インボイス制度の概要と今後の対応策」の勉強会を開催しました。

内容はとてもわかりやすく、ケーススタディを通じて、会員としての立場で考えたり、シルバー事業全体としての課題点を考えたり、たくさんの質問が出て実りある講習会となりました。

インボイス制度については、継続して情報を発信してまいります。



みえ松阪マラソン2022

ボランティア参加のお願い

(シルバーボランティアの日)

活動日 2022年12月18日(日)

三重県で唯一となるフルマラソン大会「松阪マラソン」が2年の時を経て開催されます。大会のボランティアスタッフにシルバー人材センターとして団体参加します。一万人のランナーに、松阪市シルバー人材センターのあたたかいおもてなしの気持ちを伝えましょう。(別紙あり)



ご興味のある会員さん募集

○広報・普及啓発委員

会報誌の編集発行 広報PR活動など

○デジタル推進ワーキンググループ

デジタル推進 スマホ教室などの企画にお力をお貸しください。

ご興味のある方は、事務所までご連絡ください。

会員募集中!

お友達紹介してください。

「時間を使って何かしたいな…」とお考えのお友達、まわりにいらっしやいませんか。少しの時間での就業も可能です。些少ですが、紹介プレゼントをご用意しております。ご紹介ください!



配分金振込日

- 8月15日(月)
- 9月15日(木)
- 10月14日(金)
- 11月15日(火)
- 12月15日(木)

派遣給与振込日

毎月25日

編集後記

総会が終わり、ホッとしたのもつかの間、引き続き「コロナを言い訳にしない」を胸に精力的に活動していきます。

ロゴマーク・キャッチコピーの決定、ホームページのリニューアルと皆さまへの発信力の強化を図り、刻々と変化する時代・情報に対応していきたいと思えます。

今年は異常な暑さが続きます。少しでも不調を感じたら、早めの休養をおとりください。

編集委員一同

